

# Duarte reúnese con la Empresa Privada

El Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, se reunió ayer con representantes de todos los partidos políticos y sector privado. Así se conoció en fuente extraoficial, al explicarse que "no podemos oficialmente dar mayores datos sobre lo tratado por el señor Presidente con los dirigentes de los



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**ENTREGA PASAJES.** La Sra. Cathy Chinchilla de Escobar, Jefe de Promoción de TACA, entrega dos pasajes de ida y regreso a Panamá a los señores Andrés Antonio Alas y Juan Antonio Guardado, miembros del Grupo Independiente Salvadoreño de Ciegos Progresistas, que participarán en el VIII Congreso Panamericano de Ciegos a celebrarse en Argentina, del 10 al 16 de Noviembre.

## Romper relaciones con Nicaragua pidió Arena

Romper relaciones diplomáticas con el Gobierno de Nicaragua pidió ayer ARENA.

Mocionó para que la Asamblea Legislativa recomiende al Presidente Duarte esa determinación.

La moción fue entregada al Oficial Mayor del Organo Legislativo, Br. Mario Donald Salazar, por los diputados de esa fracción, Dr. Armando Calderón Sol,

Lic. Ricardo Alvarenga y Cnel. Jorge Alberto Jarquín Sosa, ayer al mediodía.

En la petición se expone que el gobierno sandinista agrade y da apoyo "logístico a las fuerzas antidemocráticas que tratan de imponer el terror, el chantaje y la miseria en nuestro pueblo".

El Salvador, dice el es-

—Pasa a la página 29—

partidos políticos opositores al régimen, así como con los representantes de la empresa privada nacional".

Trascendió que asistieron a la aludida reunión "privada" realizada en Casa Presidencial, a partir de las cuatro de la tarde ayer, representantes de los siguientes partidos políticos: Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, señor Alfredo Cristiani, Francisco Merino López, Dr. Armando Calderón Sol y Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso; por el Partido de Conciliación Nacional, PCN: el Secretario General Lic. Hugo Roberto Carrillo Corleto, Dr. Arturo Méndez Azahar, profesor Luis Angel Lagos; por el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, el coronel y Dr. Roberto Escobar García; por Acción Democrática el Dr. Ricardo González Camacho y por el Partido Demócrata Cristiano, la dirigencia de dicho ins-

## 25 años egresados de maestros 1960 están preparando

Con diferentes actos se celebrará el veinticinco aniversario de egresados de la Escuela Normal "Alberto Masferrer".

Según informaron ayer los profesores José Ernesto Urbina Barrientos, Lic. José Adolfo Orellana Sigüenza, Dr. Francisco Ra-

—Pasa a la página 29—

## Invitan a unirse a la Cruzada del Santo Rosario

Durante todo el mes de Octubre, se ha llevado a cabo en todo el país la "Cruzada del Santo Rosario", para alcanzar la paz y la unidad nacional.

La promoción de esta Cruzada la ha realizado la Asociación Salesiana María Auxiliadora en Acción Apostólica, invitando a to-

—Pasa a la página 45—

## Nueva Directiva de Asociación de Locutores

En solemne acto celebrado en el Hotel El Salvador Sheraton, tomó posesión la nueva Junta Directiva de la Asociación de Locutores Salvadoreños (ALSA), para el período 1985/86.

La nueva junta directiva quedó integrada de la manera siguiente: señores Ernesto Cortez, presidente; Carmelina de Bracamonte, secretaria; Willie Maldonado, tesorero; Francisco

—Pasa a la página 31—

—Pasa a la página 29—

# Cámara Comercio celebrará 70 años

Setenta años de colaborar en forma infatigable, para lograr el progreso económico del país, celebrará la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

"Preparar esta celebración, es motivo de júbilo para la Junta Directiva que presido, declaró ayer, don Víctor A. Steiner, en conferencia de prensa.

Este organismo, creado en Diciembre de 1915, agregó, siempre ha tenido una poderosa y decisiva influencia en el desarrollo del sector productivo privado; hasta lograr la serie de triunfos económicos,

que convirtieron los años pasados, en tiempos dorados.

### Acción empresarial

Pero tanto en esa época, como en la presente, la Cámara de Comercio se ha destacado por su fortaleza representativa, en diversas luchas por ampliar el campo de la acción empresarial organizada, y en la difícil tarea de defender los principios de la libertad económica.

Durante estos 70 años de existencia, la Cámara ha venido puliendo su imagen

—Pasa a la página 23—



**DEMANDAN RUPTURA.** Los diputados de ARENA, Dr. Armando Calderón Sol, Izquierda, Lic. Ricardo Alvarenga, y Cnel. Jorge Alberto Jarquín Sosa, entregan al Oficial Mayor del Organo Legislativo, Br. Mario Donald Salazar, petición de dicho partido tendiente que la Asamblea recomiende al Presidente de la República romper relaciones diplomáticas con Nicaragua.

## Control Interno tema importante disertación

Evaluación del Control Interno, bajo un enfoque gerencial y su relación con el auditor, ofrecerá la Asociación de Contadores los días 8 y 9 de Noviembre.

Según lo dio a conocer el Lic. José David Morales Pérez, Presidente de dicha entidad gremial, esta disertación está incluida en un programa de desarrollo

profesional que la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador viene patrocinando a través de todo el año.

El objetivo es colaborar en la superación técnica de sus miembros en especial, y en general de todas aquellas personas que se desenvuelven en el campo conta-

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**PERMISOS.** El Lic. Oscar Narciso González, dice que la Sección de Control de Mujeres y Menores del Ministerio de Trabajo, es la única autorizada para otorgar permisos a menores para trabajar.

## Juez de Menores rechaza acusación por infundada

Enérgica y categóricamente ha rechazado el Dr. Felipe Roberto López Argueta, Juez Tutelar de Menores, cargos sobre sustracción de niños.

Se refiere el funcionario al hecho de que la señora María Santos Martínez, implicada en ese delito, involucra al Juez Tutelar de Menores.

Según la explicación del

Dr. López Argueta, ella se refiere a una época atrás, es decir, hace alrededor de ocho años; y él, el Dr. Felipe Roberto López Argueta, desempeña el ya citado cargo de Juez Tutelar de Menores desde el 18 de Septiembre de 1984.

Señala el susodicho profesional, que él ha hecho del conocimiento de la Sec-

—Pasa a la página 78—

## Es falso que haya huelga en Lotería

No hay huelga en la Lotería, y hoy se efectuará el sorteo de la Chica, en la presencia de numeroso público.

Así lo expresa el Presidente de la mencionada institución Dr. Simón Isidro Rivera.

Explica el funcionario que en forma errónea ayer algunos medios de comunicación informaron de un paro de labores indefinido por parte del personal administrativo de la Lotería, pero eso es totalmente falso.

Los labores de la entidad se realizan este día con toda normalidad, acota el Dr. Rivera, y en una reunión de ayer tarde en el Auditorium de la institución los trabajadores de la Lotería analizaron los planteamientos de los señores de AGEMAH, con serenidad y en forma responsable, y luego ahora se encuentran trabajando normalmente, señaló.

Es digno de mencionarse, añade el Presidente de la LNB, el interés del público. —Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**CONTROL INTERNO.** Licenciadados: Juan Manuel Quinteros, José David Morales, Ricardo A. Morales, José Antonio Ventura, José Aristides Mendoza y CFC

Rodolfo López Díaz, informan de la disertación sobre Evaluación de Control Interno, un enfoque gerencial y su relación con el auditor.

## Horario especial en cementerios municipales

La Administración Municipal de Cementerio de San Salvador, ha dado a conocer disposiciones, las que deberán estar enterados los ciudadanos, que visitan los Cementerios Municipales el próximo 2 de Noviembre con motivo de conmemorarse el "Día de los Difuntos".

Al respecto, funcionarios de la comuna capitalina informan, que algunas personas han tergiversado algunas medidas, que fija la Ley de Cementerios, especialmente aquellos propie-

—Pasa a la página 36—